
                   

  

   
 
 
 

                               
                              
                                             

 
  

 
  

道議会庁舎が 70年の歴史に幕、新庁舎へバトンタッチ 

令和 2 年 6 月号  
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令和２年５月２５日より新庁舎に移転しました。新庁舎（地上６階、地下１

階）は、三つの特徴（１．バリアフリーに対応、２．地域資源の活用、 

３．省エネ性能）を持った、道民に親しまれる庁舎へと生まれ変わりました。 

 

1 階掲示コーナー・議員名札 

 

●議場は、演台を中心に「非対面・馬蹄形（馬の

蹄鉄）」となっており、全国47都道府県の中 

でも唯一の形態です。 

 

●議場内は、車いすの利用を考慮し、最後例の 

着席者が演壇まで段差なしで往来することが 

できます。 

1 階エントランス 

本会議場（馬蹄形） 

１階ゲート 

議場通路 

議会庁舎東側が正面玄関 

委員会室 
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新道議会庁舎になり、小樽市 

小山副市長、小樽商工会議所 

中野副会頭、阿部建設中野室長

が村田道議会議長を訪問し、 

佐藤道議も同席しました。 

北海道新幹線新小樽駅周辺 

整備や小樽看護専門学校の状況

説明と支援のお願いで訪問され

ました。 

併せて、新庁舎の見学もしてい

ただきました。 

北海道パン・米飯協同組合緊急要望 

〒047-0032 小樽市稲穂 2 丁目 22 番 8 号小樽駅前第一ビル 3 階  

     TEL0134-33-7817 FAX0134-33-7828 

小樽副市長・商工会議所副会頭・阿部建設室長が新庁舎へ訪問 

左から、佐藤道議、中野副会頭、村田道議長、小山副市長、中野室長 

学校臨時休業措置による 

学校給食の休止は、北海道 

パン・米飯協同組合全組合員 

の資金繰りや雇用の維持等 

過去にない厳しい経営状況に 

陥れており、学校給食再開時に 

学校給食の主食たるパン・米飯の 

安定供給を行っていくための緊急 

要望を、伊原理事長、芦野 

（平野商店）副理事長等と 

ともに濱坂北海道知事室長と 

小玉北海道教育委員会教育長に 

要望書を手交しました。 
  

 

小玉北海道教育委員会教育長に要望書を手交 

濱坂北海道知事室長に要望書を手交 


